

## Français A1.1

<b>Vorkenntnisse</b> <b>Prerequisiti</b> <b>Prerequisites</b>	Keine – nessuna - none
<b>Lehrbuch</b> <b>Libro di testo</b> <b>Text Book</b>	<b>Prêt-à-parler 1 (A1).</b> <b>Livre de l'élève</b> ISBN: 9788411570022 Unità 1-6. + <b>Prêt-à-parler 1 (A1).</b> <b>Cahier d'exercices</b> ISBN: 9788411570046
<b>Kursinhalt</b>  <b>Contenuto del corso</b>  <b>Course content</b>	<p><b>Kommunikative Kompetenzen – Competenze comunicative - Communication goals</b></p> <p>Begrüßen, sich vorstellen und jemanden vorstellen, in einer Bar bestellen, in einem Hotel interagieren, über Vorlieben sprechen, über die Arbeit sprechen, über den Tagesablauf sprechen, über die Familie sprechen, eine Stadt beschreiben, nach dem Weg fragen und Anweisungen geben, über Essen und Essensvorlieben sprechen, nach dem Preis und der Menge fragen, im Supermarkt interagieren.</p> <p>Salutare, presentarsi e presentare qualcuno, ordinare al bar, interagire in un hotel, parlare di gusti e preferenze, parlare di lavoro, parlare della routine quotidiana, parlare di famiglia, descrivere una città, chiedere e dare indicazioni stradali, parlare di cibi e preferenze alimentari, chiedere il prezzo e la quantità, interagire al supermercato.</p> <p>Greetings, introducing oneself and introducing someone else, ordering at a bar, interacting in a hotel, talking about likes and dislikes, talking about work, talking about daily routines, talking about family, describing a city, asking and giving directions, talking about food and food preferences, asking the price and quantity, interacting at the supermarket.</p> <p><b>Grammatik und Phonetik – Grammatica e fonetica – Grammar and phonetics</b></p> <p>Personalpronomen im Nominativ, bestimmte und unbestimmte Artikel, Substantive, Indikativ Präsens der regelmäßigen Verben und einige unregelmäßige Verben, Adjektive, Nationalitätsadjektive, Ortsangaben, die Negation, die interrogative Form, usw. Das Alphabet, Silben, Intonation von deklarativen und interrogativen Sätzen, <i>Liaison</i>, die Nasalaute.</p> <p>Pronomi personali soggetto, forma del tu e del Lei (<i>vous</i>), articoli indeterminativi e determinativi, sostantivi, presente dei verbi regolari e alcuni verbi irregolari, aggettivi di nazionalità, preposizioni di luogo, la negazione, la forma interrogativa, ecc. L'alfabeto, le sillabe, l'intonazione della frase affermativa e interrogativa, la <i>liaison</i>, le vocali nasali.</p> <p>Personal pronouns and their formal and informal use, definite and indefinite articles, nouns, present tense of regular verbs and some irregular verbs, adjectives of nationality, prepositions of place, negative form, interrogative form. The alphabet, syllables, declarative and interrogative sentence intonation, <i>liaison</i>, nasal vowels.</p>